

## Safari Subuh Polsek Palabuhanratu di Masjid Nurul Huda Kidang Kencana: Sinergi Polisi dan Masyarakat untuk Harkamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jul 18, 2024 - 07:44



*Safari Subuh Polsek Palabuhanratu di Masjid Nurul Huda Kidang Kencana: Sinergi Polisi dan Masyarakat untuk Harkamtibmas*

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Polsek Palabuhanratu menggelar Safari Subuh di Masjid Nurul Huda Kidang Kencana, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu.

Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, 18 Juli 2024, dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Safari Subuh ini diikuti oleh Anggota Piket SPKT II Polsek Palabuhanratu, yang diawali dengan shalat subuh berjamaah. Setelah itu, dilanjutkan dengan dialog interaktif yang memberikan ruang bagi masyarakat untuk menyampaikan saran dan masukan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

**Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:**

1. **Himbauan Harkamtibmas:** Anggota Polsek mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi segala bentuk penyakit masyarakat.
2. **Sosialisasi Pencegahan TPPO:** Disampaikan kepada warga untuk berhati-hati terhadap ajakan bekerja ke luar negeri dengan modus tertentu yang tidak bertanggung jawab, guna mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
3. **Antisipasi Cuaca Ekstrem:** Mengingat cuaca yang tidak menentu, warga diimbau untuk selalu waspada terhadap kemungkinan bencana seperti banjir, tanah longsor, dan pohon tumbang. Warga juga diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan ke selokan atau sungai untuk meminimalisir risiko banjir.
4. **Nomor WA Hotline Info-Yanduan:** Disampaikan nomor kontak WA Hotline Info-Yanduan Polres/Polsek/Bhabinkamtibmas/Polisi RW yang bisa dihubungi warga untuk melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas.
5. **Kerjasama dalam Mengatasi Gangguan Kamtibmas:** Warga diajak untuk bekerjasama dan segera menginformasikan jika mengetahui adanya indikasi gangguan kamtibmas, seperti balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Melalui Safari Subuh ini, diharapkan sinergi antara Polsek Palabuhanratu dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.